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En la Ciudad de México, siendo las 12:00 horas, del 23 de marzo de 2023, en la Sala de Consejo de la Unidad 
Profesional Interdisciplinaria de Ingeniería y Ciencias Sociales y Administrativas, ubicada en Av. Te número 950 
Colonia Granjas México, CP. 08400, Alcaldía Iztacalco, Ciudad de México, ante la presencia del M en C. 
Emmanuel González Rogel, Presidente del Consejo, se reúnen: el Dr. José Luis López Goytia, Dr. Javier Hernández 
Ávalos, M.A.P. Norma Sánchez Espinosa, M en C. Rocío García Pedraza, Lic. Marcela Rojas Maya, Ing. Velia Desiee 
Alvarado Romero, Dr. Ángel Eustorgio Rivera González Dr. Raúl Junior Sandoval Gómez, LAI. Mónica Mendoza 
Navarro, Ing. Reyna Cruz Gómez, Ing. Antonio Mejía López, C. José Antonio Flores Contla, Nelson Yamid Cely 
Salamanca, Fabiola Lizbeth Buendía Buendía, Alejandro Miguel Fadel Adame, Iván García Laredo, Paola Gissel 
Vázquez González, Frida Carolina Cortez, Itiel Alejandro Montor Vera, Carlo Gieraldo Rossetti Guitrón, Eduardo 
Domínguez Navarrete, Salvador Rojas García, integrantes del Consejo Técnico Consultivo Escolar de la Unidad 
Profesional Interdisciplinaria de Ingeniería y Ciencias Sociales y Administrativas, a fin de tratar los siguientes 
asuntos: -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
----- 
Seis miembros del Consejo no asiste, presentando justificante: 

 El Lic. Enrique Rodríguez Valdez, profesor representante del Departamento de Formación Básica, por 
problemas de salud. 

 El Dr. Roberto Herrera Mejía, profesor Representante del Depto. de Formación Básica, por atender 
problemas de salud. 

 La M en C. María Nacira Mendoza Pinto, profesora Representante del Depto. de Desarrollo Profesional 
Específico, por atender problemas de salud. 

 El M en E. Víctor Rocha Martínez, profesor Representante del Depto. de Estudios Profesionales 
Genéricos, por atender problemas de salud. 

 Guadalupe Nicole Barragán Silva, alumna Representante del Programa Académico de Ciencias de la 
Informática, por atender una cita médica. 

 Alejandro Miguel Fadel Adame, alumno Representante del Programa Académico de Administración 
Industrial por atender problemas de salud. 

Punto 1. Lista de Asistencia. El M en C. Emmanuel González Rogel, Presidente del Consejo, da la bienvenida y 
después de verificar el quórum reglamentario, da por iniciada la Quinta Sesión Ordinaria del XLVI Consejo 
Técnico Consultivo Escolar de la UPIICSA. -----------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Punto 2. Trámite y aprobación en su caso del orden día. El Dr. José Luis López Goytia, Secretario del Consejo, 
presenta el orden del día. 

1. Lista de asistencia. 
2. Trámite y aprobación en su caso del orden del día. 
3. Seguimiento de acuerdos. 
4. Presentación del informe de la Comisión de Honor y aprobación en su caso. 
5. Presentación del informe del diplomado y aprobación en su caso. 

a) Finanzas Empresariales 
6. Asuntos Generales 

A continuación, somete a votación. Se obtienen 23 votos a favor, ninguno en contra y ninguna abstención. El 
orden del día es aprobado por mayoría de los Consejeros---------------------------------------------------------------------- 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
Punto 3. Seguimiento de acuerdos. El Dr. José Luis López Goytia indica que previo a la reunión se les hizo llegar 
el archivo y no hay asuntos pendientes. ------------------------------------------------------------------------------------ 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Punto 4. Informe de la Comisión de Honor y aprobación en su caso. El Dr. José Luis López Goytia menciona que 
dará lectura al acuerdo, si hubiera comentarios se tomarán en cuenta y después lo someterá a votación.  
              Acuerdo 1. Se acuerda por mayoría, recomendar al Consejo, 
 que el Asesor Jurídico localice al alumno Yael Zadkiel Pérez Ruíz para escuchar su versión de los hechos. -------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
Se obtienen 23 votos a favor, ninguno en contra y ninguna abstención. El acuerdo es aprobado por mayoría. 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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Punto 5. Informe de la Comisión de programas académicos y aprobación en su caso. El Dr. José Luis López 
Goytia menciona que ya fue enviada la minuta de trabajo de la Comisión, por lo que solo dará lectura al acuerdo, 
si hubiera comentarios se tomarán en cuenta y después lo someterá a votación.  

Acuerdo 1. Se acuerda por mayoría, recomendar al Consejo aprobar el Diplomado “Finanzas 
Empresariales”. 
Se obtienen 23 votos a favor, ninguno en contra y ninguna abstención. El acuerdo es aprobado por 
mayoría. 

Punto 5. Asuntos Generales 
El Dr. José Luis López Goytia solicita que se proyecten los formatos de asuntos a tratar que se recibieron.  

 El Ing. Antonio Mejía López, Profesor Representante del Depto. de Competencias Integrales e 
Institucionales, trata los siguientes asuntos:  

a) Revisar el uso del estacionamiento de personas que meten motos y bicicletas eléctricas, se estacionan ocupando un cajón 

 de estacionamiento fuera del lugar asignado para motos. 

La M en C. Rocío García Pedraza, Subdirectora Administrativa comenta:  Que se está revisando el uso de 
estacionamiento pues se han dado cuenta que está muy saturado, se están realizando revisiones 
periódicas para poder ofertar más lugares, tomando en cuenta quienes no concluyeron con su registro, 
también se está trabajando en lograr más espacios para bicicletas, pide a todos se respeten los 
lineamientos y los lugares en el estacionamiento. 
El Ing. Antonio Mejía López, comenta: Que no se respetan los lugares en el estacionamiento 
La M en C. Rocío García Pedraza, responde: Se está trabajando en ello realizando rondines. 
La Lic. Mónica Mendoza Navarro, Profesora Representante del Depto. de Estudios Profesionales 
Genéricos comenta:  Las entradas de la calle de canela están obstruidas, las puertas deben de estar 
libres por alguna emergencia.  
El M en C. Emmanuel González Rogel, Presidente del Consejo comenta:  Toca un punto muy 
importante, el día de hoy a las 17:00horas los subdirectores y un servidor tenemos una reunión con el 
director general de Gobierno de Iztacalco y con la líder de los vendedores de la vía pública, para tocar 
dos temas y uno de ellos es precisamente que nuestras salidas están siendo obstruidas, también se 
hablará sobre el sendero seguro. 
¿No se publicará oficialmente que la convocatoria a la subdirección se declaró desierta?? Es la duda de algunos profesores. 

El M en C. Emmanuel González Rogel, comenta:  Que, si se publicó en redes sociales y aprovecha para 
dar a conocer el nombramiento de la M en C. Rocío García Pedraza, en tanto se designe a la persona 
que estará al frente de dicho cargo. 
El Ing. Antonio Mejía López, comenta: Que sería bueno publicar en la página de UPIICSA la extensión de 
tiempo para el cargo de la Subdirección Administrativa. 
El M en C. Emmanuel González Rogel, comenta:  Que está de acuerdo y así se hará. 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 El C. José Antonio Flores Contla, Delegado Sindical del Personal de Apoyo y Asistencia a la Educación trata el 
siguiente punto. 

a) Solicita un informe sobre los trabajos de los edificios. 

               El M en C. Emmanuel González Rogel, comenta:  Precisamente ese es uno de los puntos generales que 
               traigo, a continuación, leeré el informe: Avance del 22 de marzo de 2023 de los trabajos de la empresa 
               “Rosse Control de Calidad S. C.” se sigue llevando acabo los avances de puntos de medición a campo 
               libre en el espectro de Fourier de los puntos de cada edificio en cuestión en las esquinas, azoteas y se 
              está midiendo la frecuencia, se está llevando acabo también estudios de los espectros de coherencia, y 
              fase de los espectros cruzados, se inició la modelación en software de análisis y diseño estructural de 
              los edificios en estudio con el fin de realizar la revisión estructural del estado actual, esto permite 
              conocer cómo se comporta la estructura bajo cargas gravitacionales e instantáneas y su respuesta bajo 
              el análisis sísmico de las escaleras de Básicas y de Sociales, se inició con los trámites correspondientes 
             y conocer cuáles son los requisitos para la obtención de la carta de autorización con las instituciones 
             correspondientes como es el INVA, el INA y SEDUVI, hasta el día ellos continúan realizando todos los            
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               análisis pertinentes, para entregar el plan de trabajo para la siguiente fase. Ellos habían contemplado                
               que enero, febrero y marzo iban a ser meses para el análisis, para la revisión y para la modelación y que           
               a partir de abril y mayo ellos llevarían la propuesta de la duración de los refuerzos o de lo que ellos   
               estimen pertinente sobre los estudios de estos tres meses para ver la siguiente etapa de este proyecto,    
               así mismo continua pendiente la reunión con el Secretario Ejecutivo del POI y con el Secretario       
               académico para que ellos puedan rendir el informe al pleno del consejo y a nuestra comunidad que  
              nos sigue por la transmisión de YouTube.  -------------------------------------------------------------------------------- 
              --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
              Los alumnos consejeros, tratan los siguientes asuntos: 

a) Mantenimiento de la cancha de tenis. 
El M en C. Emmanuel González Rogel, comenta:  Uno de los temas que quedo pendiente fue el 
mantenimiento de la cancha de tenis por lo costoso, pero para este año ya está contemplado. 
La M en C. Rocío García Pedraza, comenta: Es la única cancha que quedo pendiente, pero se espera que 
seamos uno de los primeros en atender, invita a que se acerquen con la M. A. P. Norma Sánchez 
Espinosa, para poder brindarles todo el apoyo posible. 
 La M. A. P. Norma Sánchez Espinosa, Subdirectora de Servicios Educativos e Integración Social Interina 
comenta:  Solicita a todos los alumnos que cuiden las áreas de la UPIICSA ya que se cerró la cancha de 
futbol por que iba a haber un torneo y arrancaron la malla para meterse, las instalaciones son de ustedes 
y para ustedes. 

b) Nivelación del pasillo exterior en el área de pesados. 

El M en C. Emmanuel González Rogel, comenta: Nuestro piso es todo un tema, en este año está 
contemplado atenderlo. 

c) Otorgar un reconocimiento al Ing. Fidel Cisneros Molina (Jefe de programa académico de Ing. En Transporte) por su destacable labor 

desempeñada en el expo conexión transporte. 

El alumno consejero Carlo Gieraldo Rossetti Guitron comenta: Agradece el apoyo recibido en la Expo 
conexión Transporte y de ser posible otorgar un reconocimiento al M en I. A. Fidel Jesús Cisneros Molina 
por su participación destacada. 

d) Poner luminaria en el área de graduados. 

La M en C. Rocío García Pedraza, comenta: Precisamente ya se están realizando gestiones con COFA para 
las luminarias que necesita la unidad, nos dieron prioridad y ya se está trabajando en ello. 
El M en C. Emmanuel González Rogel, comenta: Hace unos meses tuvimos la visita del maestro Noel 
Miranda, Secretario ejecutivo de COFA, realizamos un recorrido donde se detectaron las necesidades de 
UPIICSA en cuestión de equipamiento, tratare de platicar con el secretario para ver si por lo menos las 
luminarias pueden llegar antes. 

e) Funcionamiento del elevador del edificio de sociales. 

La M en C. Rocío García Pedraza, comenta: Actualmente está fuera de servicio, ese ascensor fue un 
prototipo y no ha podido quedar, se realizó una solicitud en un programa de dignificación de la 
estructura de las unidades, se solicitó lo más que pudimos. 

f) Dar a conocer a la comunidad una capacitación de los protocolos que se deben hacer en caso de sismos o alguna otra eventualidad que 

llegue a suceder dentro de la unidad (presencial o en línea) 

El M en C. Emmanuel González Rogel, comenta: Se ha tocado un punto muy importante, el responsable 
de protección civil ya está enterado de estas necesidades y le solicitamos que por medio de videos, 
imágenes y anuncios difundan entre toda la comunidad la información pertinente, ya estamos 
trabajando en ello. 
La alumna consejera Frida carolina Cortez Hernández comenta: Los alumnos consejeros pedimos 
participar junto con protección civil en la campaña de difusión de poder ayudar.  
El M en C. Emmanuel González Rogel, comenta: Quedan invitados y recibirán una capacitación para 
saber cómo se debe de llevar a cabo un simulacro.  
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g) Informe sobre el estado de dos softwares EME y VISSIM (Academia de sistemas de transporte) y analizar la posibilidad de crear 

cursos/talleres/diplomado/seminario con la especialización de modelado de red vial e ingeniería de tránsito. 

El M en C. Emmanuel González Rogel, comenta:  Con gusto se revisará.  
Sin más asuntos que tratar, siendo las 13:46 horas del 23 de marzo de 2023, se da por terminada la reunión; 
quedando pendiente de firmar al margen y al calce los que en ella intervinieron, para los fines y efectos legales a 
que hubiere lugar. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

LISTA DE ASISTENCIA 
NOMBRE COMPLETO CARGO DENTRO DEL CONSEJO TÉCNICO 

CONSULTIVO ESCOLAR 
FIRMA 

1. M en C. Emmanuel 
González Rogel 

Presidente  

2. Dr. José Luis López Goytia Secretario  

3. Dr. Javier Hernández 
Ávalos 

Jefe de la Sección de Estudios de Posgrado 
e Investigación 

 

4. M. A. P. Norma Sánchez 
Espinosa 

Subdirectora de Servicios Educativos e 
Integración Social Interina 

 

5. M en C. Rocío García 
Pedraza 

Subdirectora Administrativa  

6. Lic. Marcela Rojas Maya Jefa del Depto. de Formación Básica 
 

 

7. LAI. Luis Fernando Zepeda 
Flores 

Jefe del Depto. de Estudios Profesionales 
Genéricos 

NO ASISTE 

8. Ing. Arq. Verónica García 
Méndez  

Jefa del Depto. de Desarrollo Profesional 
Específico 

 

9. Ing. Velia Desiree Alvarado 
Romero 

Jefa del Depto. de Competencias Integrales 
e Institucionales 

 

10. Dr. Ángel Eustorgio Rivera 
González 

Profesor Representante de Posgrado  

11. Dr. Raúl Junior Sandoval 
Gómez 

Profesor Representante de Posgrado  

12. Dr. Roberto Herrera Mejía Profesor Representante del Depto. de 
Formación Básica 

JUSTIFICA 

13. Lic. Enrique Rodríguez 
Valdez 

Profesor Representante del Depto. de 
Formación Básica 

JUSTIFICA 

14. M en E. Víctor Rocha 
Martínez 

Profesor Representante del Depto. de 
Estudios Profesionales Genéricos 

JUSTIFICA 

15. Lic. Mónica Mendoza 
Navarro 

Profesora Representante del Depto. de 
Estudios Profesionales Genéricos 

 

16. M en C. María Nacira 
Mendoza Pinto 

Profesora Representante del Depto. de 
Desarrollo Profesional Específico 

JUSTIFICA 

17. Lic. María Cristina Guzmán 
Cordero 

Profesora Representante del Depto. de 
Desarrollo Profesional Específico 

NO ASISTE 

18. Ing. Reyna Cruz Gómez   Profesora Representante del Depto. De 
Competencias Integrales e Institucionales 

 

19. Ing. Antonio Mejía López Profesor Representante del Depto. De 
Competencias Integrales e Institucionales 

 

20. M. en E Mario Martin 
Morales Flores 

Delegado Sindical del Personal Docente NO ASISTE 

21. C. José Antonio Flores 
Contla 

Delegado Sindical del Personal de Apoyo y 
Asistencia a la Educación 
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22. Fabiola Lizbeth Buendía 
Buendía 

Alumna representante de Posgrado  

23. Nelson Yamid Cely 
Salamanca 

Alumno representante de Posgrado  

24. Alejandro Miguel Fadel 
Adame 

Alumno Representante del Programa 
Académico de Administración Industrial, 
Turno Matutino 

JUSTIFICA 

25. Iván García Laredo 
Alumno Representante del Programa 
Académico de Administración Industrial, 
Turno Vespertino 

 

26. Paola Gissel Vázquez 
González 

Alumna Representante del Programa 
Académico de Ingeniería Industrial, Turno 
Matutino 

 

27. Frida carolina Cortez 
Hernández 

Alumna Representante del Programa 
Académico de Ingeniería Industrial, Turno 
Vespertino 

 

28. Guadalupe Nicole 
Barragán Silva 

Alumna Representante del Programa 
Académico de Ciencias de la Informática, 
Turno Matutino 

JUSTIFICA 

29. Itiel Alejandro Montor Vera 
Alumna Representante del Programa 
Académico de Ciencias de la Informática, 
Turno Vespertino 

 

30. Carlo Gieraldo Rossetti 
Guitron 

Alumno Representante del Programa 
Académico de Ingeniería en Transporte, 
Turno Matutino 

 

31. Mayra Jazmín Domínguez 
Velázquez 

Alumna Representante del Programa 
Académico de Ingeniería en Transporte, 
Turno Vespertino 

NO ASISTE 

 

32. Eduardo Domínguez 
Navarrete  

Alumna Representante del Programa 
Académico de Ingeniería en Informática, 
Turno Matutino 

 

33. Divani Israel Cornelio 
Ramírez 

Alumno Representante del Programa 
Académico de Ingeniería en Informática, 
Turno Vespertino 

NO ASITE 

34. Salvador Rojas García 
Alumna Representante del Programa 
Académico de Ingeniería Ferroviaria, Turno 
Vespertino 

 

 


